
第３８回生駒市情報公開及び個人情報保護審査会会議録 

 

[日 時]  平成２０年１２月１０日（水）午後７時３０分～午後９時３０分 

[場 所]  生駒市役所 ４０３・４０４会議室 

[出席者] 

（委 員） 石田榮仁郎、緒方賢史、金谷重樹、田中啓義、三村英子 

実施機  教育総務部長・大津輪幹夫、教育指導課長・西井久之 

関職員  同課長補佐・井上 廣 

（事務局） 企画財政部長・中田好昭、総務課長・高田明平 

同課長補佐・堀本慎一、同課情報統計係長・市川 豊 

[配 付 書 類 ]  

〔 当 日 〕  １  レ ジ ュ メ  

２  第 3 7回 情 報 公 開 及 び 個 人 情 報 保 護 審 査 会 会 議  

〔 事 前 郵 送 〕    

１  レ ジ ュ メ  

２  第 3 7回 情 報 公 開 及 び 個 人 情 報 保 護 審 査 会 会 議 録  

〔審議等事項〕 

１ 第 37 回情報公開及び個人情報保護審査会会議録 

２ 実施機関より理由説明（諮問情第 17 号について） 

３ 諮問情第 17 号審議 

４ その他 

≪審議等内容≫ 

１ 第 37 回生駒市情報公開及び個人情報保護審査会会議録（案）について 

前回会議録について確認、承認。 



２ 実施機関の理由説明及び質疑 

（１）第 17 号担当実施機関の職員から、公文書不開示決定理由説明書に沿って

不開示とした理由について説明があった。 

 ○ 不開示にした部分、「調査結果概況のうち、生駒市の『平均正答数』『平

均正答率』『中央値』『正答数集計値（生徒数）』に係る数値の部分」以上の

情報については条例第 6 条第 7 号「事務の円滑な執行に支障が生ずる情報」

との認識から不開示とした。 

（２）委員から質疑があり、実施機関の職員が応答した。 

 

３ 諮問情第 17 号審議 

 ○ 不開示理由について再度精査検討する必要がある。 

 ○ 学力テストの結果の具体的な事象について、過去の例も含めて調査し検

証する必要がある。 

 ○ 全国的には、情報を公開しない市町村が 6 割近くに及ぶとの報告もある

が、内容を確認する必要がある。 

 

４ その他 

次回以降の会議の日程調整を行い、次のとおり決まった。 

第 39 回審査会 2009 年 1 月 9 日（金）午後 7 時 00 分から 

第 40 回審査会 2009 年 1 月 19 日（月）午後 7 時 00 分から 


